



#EinerFürAlle



Klaus-Hermann Scharf ist der DBwV-Spitzenkandidat in der HPR-Gruppe der Arbeitnehmer.

Im Hauptpersonalrat koordiniert er die Beteiligungsvorgänge für die seine Ausschüsse und auch die die Themenfelder der Arbeitnehmergruppe liegen ihm am Herzen.

Was kann der DBwV für Tarifbeschäftigte machen?

Er fordert mehr Entwicklungsmöglichkeit und die Schaffung von attraktiveren, höherdotierten Dienstposten mit eng an die Entgeltordnung angelehnten Aufgabenbeschreibungen für diese Statusgruppe .

Mehr? QR-Code einscannen

#PRW2024

#FarbeBekennen

#BeteiligungsrechteDBwV



Klaus-Hermann Scharf

Zentrum für
Geoinformationswesen der
Bundeswehr in Euskirchen

Mitglied im ÖPR ZGeoBw
und HPR beim BMVg

Motto:

**Interessen zu vertreten ist
heute und in Zukunft
weiter wichtig!**

